

# Kultusministerin über Bildungspolitik



*Kultusministerin Susanne Eisenmann redet in Ammerbuch über das, was in der Bildungspolitik getan werden muss.*

FOTO: CDU

**AMMERBUCH.** Die Tübinger Bundestagsabgeordnete Annette Widmann-Mauz lädt zu einer Veranstaltung zur Bildungspolitik ein am Dienstag, 5. September, um 18.30 Uhr in der Zehntscheuer in Ammerbuch-Entringen, Kirchstraße 9. Dazu hat sie Dr. Susanne Eisenmann, baden-württembergische Ministerin für Kultus, Jugend und Sport, eingeladen. »Mit Sicherheit! Beste Bildung von Anfang an«, ist das Thema des Abends überschrieben. Eisenmann wird in ihrem Vortrag darauf eingehen, wie eine moderne, leistungsfähige und faire Bildungspolitik auf Bundes- und Länderebene ausgestaltet sein muss, damit sie die Begabungen jeder und jedes Einzelnen von Beginn an fördert. Dabei wird sie auch aufzeigen, was die CDU im ersten Regierungsjahr in der grün-schwarzen Landesregierung bereits erreicht hat. Auf Bundesebene will die CDU mit einem Digitalpakt dafür sorgen, dass alle Schulen und Hochschulen flächendeckend mit schnellem Internet versorgt werden. (p)